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SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL 
COMITÉ DE TRANSPARENCIA 2022 

EN LA CIUDAD DE MÉXICO, SIENDO LAS 11 :00 HORAS DEL OÍA 01 DE JULIO DE 2022, ca N OBJETO DE CELEBRAR 
LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE TRANSPARENCIA DEL PRESENTE AÑO DE LA COMISIÓN DE 
OPERACIÓN Y FOMENTO DE ACTIVIDADES ACADÉMICAS DEL INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL, SE 
REUNIERON EN LA SALA DE EXSECRETARIOS EJECUTIVOS, UBICADA EN LA CALLE TRESGUERRAS, NÚMERO 27, 
COLONIA CENTRO , ALCALDÍA CUAUHTÉMOC, CÓDIGO POSTAL 06040, EN LA CIUDAD DE MÉXICO, LOS 
SIGUIENTES SERVIDORES PÚBLICOS: 

PRESIDENTE.· LIC. CHRISTIAN HERNANDEZ PEREZ, JEFE DEL DEPARTAMENTO JURiDICO Y TITULAR DE LA 
UNIDAD DE TRANSPARENCIA DE LA COFAA·IPN; SECRETARIO TtCNICO. -LIC. JOSt LUIS GARCfA BARAJAS, 
COORDINADOR DE ARCHIVOS DE LA COFAA-IPN; INTEGRANTESUPLENTE DEL COMITt DE TRANSPARENCIA. 
~LIC. SAIRA GUZMÁN RUBIO, TITULAR DEL ÁREA DE AUDITORÍA INTERNA, DE DESARROLLO Y MEJORA DE LA 
GESTIÓN PÚBLICA DEL ÓRGANO INTERNO DE CONTROL EN LA COFAA-IPN; INVITA DOS E INVITADAS: C. SAÚL 
MARTÍNEZ VARGAS.· AUDITOR INTERNO ADSCRITO AL ÓRGANO INTERNO DE CONTROL EN LA COFAA-IPN; 
C. IVONNE SÁNCHEZ L0PEZ. - AUDITOR INTERNO ADSCRITO AL ÓRGANO INTERNO DE CONTROL EN LA 
COFAA-IPN; LIC. DULCE ESPERANZA CEJA HERNÁNDEZ. • PERSONAL ADSCRITO A LA UNIDAD 
TRANSPARENCIA DE LA COFAA-IPN; C. ANG~LICA CRISTINA ALVA SÁNCHEZ. ·PERSONAL ADSCRITO LA 
UNIDAD DE TRANSPARENCIA DE LA COFAA·IPN; LIC. BLANCA HERRERA BLANCAS. - PERSONAL ADSCRITO 
LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA; LIC. GLORIA LUCERO DE LA CRUZ V Azauez .• PERSONAL ADSCRITO A A 
UNIDAD DE TRANSPARENCIA C. NAYELI TORRES GODINEZ. ·PERSONAL ADSCRITO A LA COORDINACIÓ DE 
ARCHIVOS DE LA COFAA-IPN, BAJO EL SIGUIENTE ORDEN DEL OÍA: 

euuo l.- REGISTRO DE ASISTENCIA Y OECLARACION DEL QUORUM. ~ 
EL LIC. CHRISTIAN HERNANDEZ PtREZ, DIO LA BIENVENIDA A LOS INTEGRANTES E INVITADOS DELCO MITÉ. 
INDICA QUE PREVIAMENTE FUEENVIADA LA CARPETA A SUS CORREOS ELECTRÓNICOS, Y PROCEDE Al REGISTRO 
DE ASISTENCIA, SOLICITANDO AL LIC. JOS~ LUIS GARCÍA BARAJAS DECLARAR SI EXISTIA QUÓRUM LEGAL 
PARA DAR INICIÓ A LA PRESENTE SESIÓN, ANTE LO CUAL ÉL, RESPONDIÓ DE MANERA AFIRMATIVA. 

---- ---------------ACUERDO SO CT /02/2022-1. ---------------------- »-
PUNTO 2.- APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 

EL LIC. CHRISTIAN HERNÁNDEZ P~REZ, COMENTA QUE DICHA ORDEN DEL DÍA OBRA EN LAS CARPETAS QUE 
FUERON ENVIADAS, POR LO QUE PONE A CONSIDERACIÓN DE LOS INTEGRANTES DEL COMITÉ, Y SOLICITA 
MANIFIESTEN SI TUVIERAN ALGÚN COMENTARIO, Y Al NO EXISTIR NINGUNA OBSERVACIÓN, QUEDA POR (', 
APROBADO. -Y 

----------A CUERO O SO CT I 0212022-2. -----------------

PUNTO 3,- INFORME DE LAS ACCIONES PARA LA ACTUALIZACIÓN DEL INVENTARIO DE DATO~ 
ABIERTOS, ~ 
LA LIC. GLORIA LUCERO DE LA CRUZ VÁZQUEZ SEÑALA QUE, CON RELACIÓN A LA ACTUALIZACIÓN DEL " 

INVENTARIO DE DATOS ABIERTOS, DATO ABIERTO, SE ENTIENDE COMO TODA AQUELLA INFORMACIÓN QUE \Í'. 
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"2022, afio d9 Rica/do Flotoo Magón" 
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PUEDE SER EDITABLE, AQUEL DATO DIGITAL, QUE PUEDE SER DISTRIBUIDO DE MANERA ABIERTA. INDICA QUE LA 

UNIDAD DE TRANSPARENCIA GIRÓ UN OFICIO ALASÁREASAEFECTO DE SOLICITAR, INDICARÁN CUÁLES SON 

LOS DOCUMENTOS QUE GENERA CADA ÁREA, COMO, POR EJEMPLO: ESTADOS FINANCIEROS, CONTRATOS, 

ADQUISICIONES, PRESTACIONES DE SERVICIOS, HONORARIOS, ETC., PARA HACER LA CLASIFICACIÓN DE LA 

INFORMACIÓN Y POSTERIORMENTE REALIZAR El PROGRAMA INSTITUCIONAL. SEÑALA QUE LA UNIDAD DE 

TRANSPARENCIA TUVO UN RETRASO EN LAS ACTIVIDADES, PERO INDICA QUE YA ESTÁN TRABAJANDO PARA 

SUBSANARLAS, POR LO QUE SE TRABAJARÁN EN INFORMES DE AVANCE PARA PRESENT ARLOSEN LA SIGUIENTE 

REUNIÓN. 

LALIC. SAIRA GUZMÁN RUBIO PREGUNTA SI SE VA A TENER ALGÚN TIPO DE FILTRO PARA VERIFICAR LA 

INFORMACIÓN QUE ESTÁN REMITIENDO LAS ÁREAS Y CORROBORAR QUE ES PERTINENTE Y RELEVAN TE, PORQUE 

LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA EN ALGUNAS OCASIONES HA FUNGIDO ÚNICAMENTE COMO VENTANILLA Y 

NO COMO FILTRO DE LA INFORMACIÓN QUE SE REPORTA Y SE PUBLICA TANTO EN LA PLATAFORMA NACIONAL 

DE TRANSPARENCIA, COMO EN LA PÁGINA INSTITUCIONAL DE LA COMISIÓN, PREGUNTA ¿CÓMO VA A SER 

Fil TRO DE LA INFORMACIÓN? 

LA LIC. GLORIA LUCERO DE LA CRUZ VAZQUEZ INDICA QUE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA CUENT 

UN FORMATO EN DONDE SE HACE LA CLASIFICACIÓN, EN EL SENTIDO DE VERIFICAR SI LA INFORMA ON QUE ~ 
ENVfAN LAS ÁREAS ES PÚBLICA O CONFIDENCIAL, SI SE DEBE DE TESTAR O SI SE PUEDE PUBLICAR. PARA ESTE ~ 
PUNTO SE TIENE CONTEMPLADO HACER UNA REUNIÓN CON LOS RESPONSABLES DE ESTA POLÍTICA ~ 

(DESIGNADOS MEDIANTE OFICIO DJ-550/2021 DE FECHA 09 DE OCTUBRE DE 2021 ), LOS CUALES SON: El LIC.~ 

CHRISTIAN HERNÁN DEZ, COMO ENLACE INSTITUCIONAL; LA LIC. AN GfUCA ALVA, COMO ENLACE EJECUTIVO Y 

El ING. ERNESTO GARDUÑO, COMO ADMINISTRADOR DE DATOS; PARA EFECTOS DE HACER LA CLASIFICACIÓN 

Y POSTERIORMENTE ARMAR EL PRO GRAMA INSTITUCIONAL. n / 
LA LIC. SAIRA GUZMÁN RUBIO COMENTA QUE LO IMPORTANTE A CONSIDERAR ES QUE LOS RESPONSABLES Vj" 
DE LA POLÍTICA DEBEN DE ESTABLECER LOS CRITERIOS BASE, PARA DETERMINAR LAS CARACTERÍSTICAS DE LA 

INFORMACIÓN QUE DEBERIA DE TENER UN DATO ABIERTO, Y TENER LA CERTEZA DELO QUE SE VA A REPORTAR, 

ESTO PARA QUE NO HAYA CONTRADICCIONES, INFORM~CIÓN IRRELEVANTE O DUPLICADA Y QUE, PARA LA 

UNIDAD DE TRANSPARENCIA ESTÉ RESULTANDO EN UNA CARGA ADMINISTRATIVA. ACLARA QUE MUCHA 

INFORMACIÓN NO ES TRANSPARENCIA, AL CONTRARIO, ABO NA A LA OPACIDAD. o¡ 
MENCIONA _auE POR ESO ES IMPORTANTE ESTABLECER LOS CRITERIOS ESPECÍFICOS DE CUÁL ES l~ ~-

INFORMACION QUE ES SUSCEPTIBLE DE PUBLICARSE COMO DATO ABIERTO, EN TANTO QUE NO EST~ 
PUBLICADA EN LA PLATAFORMA NACIONAL DE TRANSPARENCIA Y QUE ES SUSCEPTIBLE DE REPORTARSE EN 

ESTE INVENTARIO INSTITUCIONAL. 

lf y 

Segunda Sesión Ordinaria del Comité de Transparencia 2022 

~' 
'lt t 1: d! f t 

l ) 

',, - ' ' " 
t "1 1· I'• ~ !1 H ', v¡ 

1 

Página 2 de U 

... (j q" 



""" EDUCACION • -
............ 

1ns11tuto l>olltknoco N<lOOll~ Comisión de Operación y Fomento • • 
u.r~a1~~-1>~,,..- de Act1v1dadesAcadémicasdel IPN •• 

Comlt6 de Transparencia '•,., ...,.-' 
ª4C'k -~-~ 

"2022, a/lo de Ricatdo Flores Magón" 
100 Aniversario de Ja Esroela Superior de lngenierla y Arr¡ultectura 

50 Aniversario de la UPHCSA 
50 AIJillersarlo del CECyT 10 "Carlos Vallejo Márquez• 

25 AnNetsario del CIEGAS, CllTEC y del Cl/DIR, Unidad Sinaloa. 

EL LIC. CHRISTIAN HERNANDEZ PEREZCO MENTA QUE ESTÁN"CHECANDO ESE DETALLE, YA QUE LA MAYO RIA 

DE LA INFORMACIÓN, FORMA PARTE DE LAS OBLIGACIONES DE TRANSPARENCIA.MENCIONA QUE LOS TÓPICOS 

DE LA COMISIÓN SON: DONATIVOS, MANTENIMIENTO, ADQUISICIONES, BECAS Y APOYOS ECONÓMICOS, POR 

LO QUE PRÁCTICAMENTE FORMAN PARTE DE LAS OBLIGACIONES DE TRANSPARENCIA, Y BUSCAR ALGO EN 

ESPECÍFICO QUE FORME PARTE DE LOS DATOS ABIERTOS, SECO MPLICA, SEÑALA QUE SE TIENEN QUE REUNIR 

CON EL ADMINISTRADOR DE DATOS PARA VALORAR LA PERTINENCIA. 

ADEMÁS, MENCIONA QUE LA NUEVA ADMINISTRACIÓN, ESTÁ BRINDANDO EL ACOMPAÑAMIENTO PARA 

CUMPLIR EN UN 100% CON LAS OBLIGACIONES DE TRANSPARENCIA, POR LO QUE SE VA A TENER UN 

DINAMISMO DIFERENTE CON LAS UNIDADES ADMINISTRATIVAS, QUE ES CON LAS QUE SE TIENE RESISTENCIA. 

LA LIC. SAIRA GUZMÁN RUBIO SEÑALA QUE, ABONANDO A LO ANTERIOR, FINALMENTE YA SE MANDARON 

LOS OFICIOS REQUIRIENDO LA INFORMACIÓN, Y SI LA INSTITUCIÓN CONSIDERA QUE, NO OBSTANTE, YA ES 

PUBLICADA LA INFORMACIÓN EN ALGUNA DELAS FRACCIO NESY QUE SE PUEDE PUBLICAR EN DATOS ABIE O , 

YA NO ES TANTO UNA DECISIÓN TOMADA POR LA PROPIA INSTITUCIÓN, MÁS BIEN LA PROPIA DIRECTR 

CONSIDERADO QUEES PERTINENTE CONOCER DESDEEST A PLATAFORMA LOS ALCANCES, POR LO QUE PU IERA 

SER UN ARGUMENTO VÁLIDO.COMENTA QUE HAY QUE TENER COMO REFERENCIA, EL MARGEN POR E UAL SE 

DEBERiA DE PUBLICAR O NO LA INFORMACIÓN EN DATOS ABIERTOS, PORQUE SI NI SIQUIERA ESTÁ EN LA 

PLATAFORMA, QUE ES EL MANDATO A UNA LEY, PUES SE TENDR(A QUE COMENZAR POR EL PRINCIPIO PARA 

DESPUfS IR AVANZAN DO. NO OBSTANTE, EL MAN DATO ESTABLECIDO POR LA POLfTICA DE TRANSPARENCIA 

ESTÁ Y HABRÍA QUE VER CUÁL ES EL ALCANCE Y SI ES EL CASO, HACER U NACO NSULTA CON ELINAI, PARA QUE 

NOS SEÑALEN A QUE ESTAMOS OBLIGADOS A CUMPLIR Y QUE NO CONSIDEREN QUE NO ESTAMOS SIENDO (\\ , 

ABIERTOS O QUE ESTAMOS INCURRIENDO A LA POLÍTICA. PREGUNTA SI SE ¿TIENE UNA FECHA APROXIMADA. \Ir 
PARA EMITIR EL REPORTE QUE SE ENVÍA A LA SECRETARIA DE LA FUNCIÓN PÚBLICA? ' 

LA C. ANGELICA CRISTINA ALVA SÁNCHEZ RESPONDE QUE TIENEN HASTA EL 10 DE JULIO PARA ~ 
ENTREGARLO Y QUE YA LO TIENEN ARMADO, INDICA QUE SON CARPETAS QUE CONTIENE VARIOS RUBROS 

COMO: CAPACITACIÓN, LA COMUNICACIÓN QUE TIENEN CON LAS DIFERENTES ÁREAS DE LA ENTIDAD, SEÑALA 

QUE JUSTAMENTE EL PLAN QUE PRETENDEN EJECUTAR, E~ MEDIANTE ACCIONES TRANSVERSALES TANTO EN 

SIPOT COMO EN LA PÁGINA WEB DELA INSTITUCIÓN, YA QUE TO DO SE TIENE QUE HOMOLOGAR CON LA MISMA 

FORMA Y ESTRUCTURA. INDICA QUE EL PLAN DE TRABAJO QUE TIENEN ES QUE MEDIANTE EL OFICIO QUE SE 

ENVIÓ EL DiA 30 DE JUNIO DE 2022, UNA VEZ QUE LAS ÁREAS EMITAN RESPUESTA, REUNIRSE CON LOS 

RESPONSASLES DE LA POLÍTICA, PARA VALORAR, PONDERAR E INCLUSO HACER UNA PLÁTICA CON LAS CJ 
UNIDADES PARA HACERLES DE CONOCIMIENTO_ LA POLiTICA, POR~UE ADEMÁS EN ESTA, MARCA QUE YA SE ~ 

TIENE QUE LLEVAR A CABO LA ACTUALIZACION DE FORMA PERIODICA YA SEA DE MANERA TRIMESTRAL, (j 
SEMESTRAL Y ANUAL, POR LO QUE PRETENDEMOS TRABAJAR COMO SE HA TRABAJADO CON ELSIPOT, TENEF(> ,,J/.k 
CO MU NICACIÓ N CON LAS ÁREAS MEDIANTE LOS OFICIOS, REALIZANDO LO QUE LA MISMA POLÍTICA MARCA. -1__ "fJK . 
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100 Aniversario de la Escuela Superior de lngen/ef1a y Arquitectura 
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50 Aniversario del CECyT 10 "Carlos Vallejo MárqUeZ" 
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SI BIEN ES CIERTO ALGUNAS ACCIONES YA SE REALIZARON , EL' ADMINISTRADOR DE DATOS FUNGE COMO EL 

QUE CARGA LA INFORMACIÓN, YA QUE SON CUESTIONES TÉCNICAS, MENCIONA QUE INCLUSO LA PÁGINA WEB 

DE LA COMISIÓN SE HA MODIFICADO. PUESTO QUE TIENE QUE SER AMIGABLE Y ca N UN LENGUAJE CIUDADANO. 

LALIC. GLORIA LUCERO DE LA CRUZ VAZOUEZ AGREGA QUE CON RELACIÓN A LO MENCIONADO 

ANTERIORMENTE A QUEEN OCASIONES LA INFORMACIÓN ESTÁ REPETIDA, OBSOLETA Y DEMÁS, SE REALIZÓ UN 

BARRIDO PARA LA RESTRUCTURACIÓ N DE LA PÁGINA INSTITUCIONAL, POR ELLO LA U NIOAD DE 

TRANSPARENCIA SOLICITÓ LA ACTUALIZACIÓN DE LOS AVISOS DE PRIVACIDAD, SEÑALANDO QUE SE 

REALIZARON 3 AVISOS DIFERENTES, EN UNO DE ELLOS SE CUBRE TOTALMENTE EL ARTfCULO 70 DE LA LEY 

GENERAL DE TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACIÓN EN SU FRACCIÓN 1 DE LA NORMATIVIDAD QUE 

RIGE A TODA LA COMISIÓN . EL SEGUNDO , ES ÚNICAMENTE PARA LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA TODO LO 

QUE SON LEYES GENERALES, FEDERALES, LINEAMIENTOS, ETC. EL TERCERO VERSA ÚNICAMENTE SOBRE TE 

DE PROTECCIÓN DE DATOS, PORQUE SE VA A TENER U NA VERIFICACIÓN DIAGNÓSTICA CON LA INAI, A Í S 

TIENEN LOS LINEAMIENTOS TÉCNICOS GENERALES PARA LA CLASIFICACIÓN Y DESCLASIFICACIÓ N 

INFORMACIÓN, LAS VERSIONES PÚBLICAS, TODA LA PARTE DE LA INFORMACIÓN CONFIDENCIAL, RESER ADA, ~ 
E INCLUSIVE AHI PUBLICAMOS UNAS GUÍAS DEL ABC DE LOS AVISOS DE PRIVACIDAD, GUÍAS SOBRE E SON \iJI 
LOS DA TOSPERSONALESEN NUESTRA PÁGINA Y AHORITA ESTAMOS VERIFICANDO LOS AVISOS DE PRIVACIDAD ~ 

TANTO INTEGRAL COMO DE CADA UNA DE LAS ÁREAS. --f" 
ESTAMOS DEPURANDO MUCHA INFORMACIÓN QUE COMO BIEN LO MENCIONO ESTÁ OBSOLETA, DUPLICADA 

O DESACTUALIZADA. 

LA LIC. SAIRA GUZMAN RUBIO INTERVIENE Y PREGUNTA ¿POR QUÉ CADA UNA DE LAS ÁREAS ESTÁ n 
RECABANDO DATOS PERSONALES?, Y ¿POR QUÉ TENDRIAN QUE ESTAR PRESENTANDO CADA UNA DE ELLAS \ .)/ 

AVISOS DE PRIVACIDAD? 

LA LIC. GLORIA LUCERO DE LA CRUZ VAZOUEZ AGREGA QUE EN EL ARTICULO 27 Y 28 DE LA LEY GENERAL~ 
DE PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES EN POSESIÓN DE SUJETOS OBLIGADOS, SE ESTABLECE LA OBLIGACIÓN 

DEL ~UJETO OBLIGADO DE ELABO~AR UN AVISO DE PRIVAC~DAD INTEGRAL Y SIMPLIFICADO DE CADA UNA DE y 
LAS AREAS, QUE ESTABLEZCAN CUAL ES LA FINALIDAD O CUAL ESEL USO QUE SELE DAN A LOS DATOS, AUN QUE 

NO SE RECABEN, PERO POR EL SIMPLE HECHO DE QUE NOS HAGAN LLEGAR INFORMACIÓN, LE TENEMOS QUE 

ASEGURAR AL TITULAR DE LA INFORMACIÓN QUE NO SE LE VA A DAR UN MAL USO Y QUE NO SE VA A 

TRANSFERIR SOLAMENTE QUE SEA NECESARIO, SE ESTABLECEN LOS SUPUESTOS Y EN CASO DE QUE QUIERA (\ 

EJERCER SUS DERECHOS ARCO. V 

LA LIC. SAIRA GUZMÁN RUBIO INTERVIENE Y SEÑALA QUE LA INSTITUCIÓN TIENE QUE VERIFICAR EL 

INVENTARIO DE DATOS PERSONALES, EN EL ÁREA DE RECURSOS HUMANOS QUEDA CLARO QUE ES E~ 
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EXPEDIENTE DEL PERSONAL, PERO POR EJEMPLO EN El DEPARTAMENTO DE APOYO TÉCNICO ¿QUÉ 

INFORMACIÓN SE TIENE? 

EL LIC. CHRISTIAN HERNÁNDEZ P~REZ RESPONDE QUELAS CARPETAS DE JUNTA DE GOBIERNO , PODRÍAN SER 

INFORMACIÓN CON DATOS PERSONALES, CUANDO SE SUBEN LOS NOMBRAMIENTOS. 

LA LIC. GLORIA LUCERO DE LA CRUZ VÁZQUEZ CONTINUA Y MENCIONA QUE EN ESE SENTIDO LOS AVISOS 

DE PRIVACIDAD, POR EJEMPLO, APOYO TÉCNICO RECIBE LA INFORMACIÓN QUE HACEMOS LLEGAR TO DAS LAS 

ÁREAS, ENTO NCESSU AVISO DE PRIVACIDAD ES PARA GARANTIZAR QUE NO SE LE VA A DAR UN MAL USO A LA 

INFORMACIÓN, ÚNICAMENTE LA FINALIDAD SERÁ DE PUBLICACIÓN, SIEMPRE Y CUANDO EL TITULAR DE l 

INFORMACIÓN LO HAYA ACEPTADO. CON El AVISO DE PRIVACIDAD NOS RESPALDAMOS CUANDO UN TITU AR 

DE LA INFORMACIÓN, NOS BRINDA SU INFORMACIÓN Y ASEGURAMOS QUE LOS DATOS SE VAN A USA CO 

CIERTAS FINALIDADES Y NO PARA OTROS FINES. 

LA LIC. SAIRA GUZMAN RUBIO SEÑALA QUE SE DEBE TENER BIEN IDENTIFICADA LA FINALIDAD, Y SERVAR ~ 
LOS ALCANCES, YA QUE SI SE COLOCAN TANTOS AVISOS SE TENDRAN MUCHAS EXPECTATIVAS. HAY QUE 

PRECISAR QUE ES DIFERENTE LAS ÁREAS QUE TIENEN A SU CARGO El RESGUARDO DE LA INFORMACIÓN A LOS iZ 
SERVIDORES PÚBLICOS QUE LE DAN USO AL CONTENIDO DE LA INFORMACIÓN. SEÑALA QUE ÚNICAMENTE ES~ 
UNA RECOMENDACIÓN PARAN O TRABAJAR DOBLE. DEBEN DE TENER BIEN DEFINIDOS LOS CRITERIOS, SER MUY 

CUIDADOSOS CON LA ADMINISTRACIÓN DE LOS DATOS PERSONALES Y MANEJAR SUS PROPIAS POLITICAS 

INTERNAS. 

LALIC. GLORIA LUCERO DE LA CRUZ VÁZQUEZ COMENTA QUE TIENE UNA DUDA EN RELACIÓN CON LA 

POLÍTICA DE TRANSPARENCIA EN MATERIA DE PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES DE LA COMISIÓN , INDICA 

QUE YA SE EMPEZÓ A ELABORAR EN LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA, PERO EN ELINAI SE ESTABLECE QUE TIENE 

QUE SER EMITIDA POR El COMITÉ DE TRANSPARENCIA, PREGUNTA SI ¿UNA VEZ QUE ESTÉ ELABORADA LA 

REMITEN PARA SER REVISADA Y APROBADA? 

LA LIC. SAIRA GUZMÁN RUBIO RESPONDE QUE SÍ. QUE U ~A VEZ ELABORADA, SE ENVÍE PARA SER REVISADA Y 

DARLE SEGUIMIENTO. 

----------ACUERDO SOCT /02/2022-3. -----------------

PUNTO 4.- SEGUIMIENTO A LA IMPLEMENTACION DE LA POL(JICA DE TRANSPARENCIA. GOBIERNO"(~ 
DATOS ABIERTOS. 

EL LIC. CHRISTIAN HERNÁNDEZ P~REZ INFORMA QUE FUE DESIGNADO ANTE LA SECRETARIA DE LA FUNCIÓN 

PÚBLICA, COMO LA NORMATIVIDAD LO ESTABLECE, EL ENLACE INSTITUCIONAL -EL DE LA VOZ- EN SU CALIDAD 
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100 Aniversario de la Escuela Superior de lngenierta y Arquitectura 

50 Anivefsarlo de la UPllCSA 
50 Aniversario del CECyT 1 O "Carlos Vallejo Márquez• 

25 Aniversario del CIECAS, Cl/TEC y del Cl/DIR, Unk18d Slna/oa. 

DE TITULAR DE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA COMO ENLACE EJECUTIVO. COMO NO TENEMOS UNA 

ESTRUCTURA MÁS AMPLIA EN LA COMISIÓN, LA LICENCIADA ANGÉLICA AL INTERIOR DE LA UNIDAD DE 

TRANSPARENCIA HA FUNGIDO COMO RESPONSABLE Y EL ADMINISTRADOR DE DATOS ABIERTOS EL ING. 

ERNESTO GARDUÑO QUE ES QUIEN LLEVA LOS TEMAS DE LAS TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN. 

EN TÉRMINOS DE LA PROPIA GUIA, SIGUIENDO LAS ACCIONES ES PRIORIDAD HOMOLOGAR LA SECCIÓN DE LA 

UNIDAD DE TRANSPARENCIA. SEÑALA QUE YA SE HAN IDO REALIZANDO ACCIONES, EN LA PAGINA WEB, YA 

PODEMOS VISUALIZAR El APARTADO DE TRANSPARENCIA, DATOS PERSONALES, LO HEMOS HECHO DE 

ACUERDO A LO ESTABLECIDO EN LA GUIA Y HEMOS DETERMINADO QUE ALGUNAS ACCIONES NO NOS APLICAN, 

ESTO DERIVADO A LA REUNIÓN QUE SE TUVO, YA QUE NOSOTROS PERTENECEMOS AL GRUPO 4, NO ESTAMOS 

DENTRO DE LA POLÍTICA DE GOBIERNO ABIERTO. 

CABE PRECISAR QUE EN VIRTUD DE QUE LA INSTITUCIÓN NO PERTENECE AL GRUPO 1, 2 O 3, DE ACUER 

LOS SEÑALADO EN LA POLÍTICA DE TRANSPARENCIA, GOBIERNO ABIERTO Y DATOS ABIERTOS 

ADMINISTRACION POBLICA FEDERAL 2021-2024, Y POR LOS TRES CRITERIOS VINCULAD ~ 
INSTITUCIONES A CARGO DE ALGUNO DE LOS 30 PROGRAMAS O PROYECTOS PRIORITARIOS, 2.- N ERO DE ~ 
SOLICITUDES DE INFORMACIÓN RECIBIDAS EN 2020 Y 3.- PRESUPUESTO ASIGNADO PARA EL EJERCICIO 2021) 0 
NOSENCONTRAMOSINCLUIDOSEN EL GRUPO 4. ~ 

INDICA QUE EN SU OPINIÓN DE TODA LA POlÍTICA SE LLEVA UN 80% DE AVANCE. FALTARÍA UN 20% QUE SERÍA 

EL PRO GRAMA, PUESTO QUE SE HAN SATISFECHO LAS ACCIONES QUE EST AN ESTABLECIDAS EN LA GUÍA, Y ES 

LO QUE SE VA A REPORTAR A LA FUNCIÓN PÚBLICA LOS PRIMEROS 10 OÍAS, COMO LO ESTABLECE LA (\,.. 

NORMATIVIDAD. \ff 

LA LIC. SAIRA GUZllA N RUBIO &~ALA a UE ES IMPORTAN TE a UE EN El INFORME & PRECI& El GRUPO Al\. 

QUE SE PERTENECE, POR SI EN ALGUN MOMENTO SE SOLICITA. ~ 

LA C. ANG~LICA CRISTINA ALVA SÁNCHEZ IN OICA QUE SE HIZO LA CONSULTA OIRECT A EN UNA INVITACIÓN 

QUE SE TUVO A UNA REUNIÓN, JUSTO PARA LA IMPLEMENTACIÓN DEL ACOMPAÑAMIENTO QUE ESTA \y 
OTORGAN DO LA SECRETARIA DELA FUNCIÓN PÚBLICA, PO~QUEESTA POLI TIC A MANEJA 3 EJES, DE LOS CUALES ~}' 
PONE POR RUBROS A LOS SUJETOS OBLIGADOS. ESTOS 3 EJES SON A LOS RECURSOS QUE SE LE OTORGA, EN 

CUANTO A SOLICITUDES DE ACCESO A LA INFORMACIÓN Y EN CUANTO A LOS PROGRAMAS PRIORITARIOS. (\ 

MENCIONA QUE LA COFAA PERTENECE Al GRUPO 4, YA QUE ESTÁ UBICADA DENTRO DEL GRUPO DE / 

EOUCACIÓ N Y CULTURA Y OEPEN DEEN ALGU NASSITUACIO NES DELA SEP. YA ESTÁ PERFECTAMENTE DEFINIDO 

SOBRE LA CLASIFICACIÓN QUE CORRESPONDE Y BASTA CON QUE SE REALICEN LAS CARPETAS QUE NO~ 

COMPETEN . ~ 
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"2022, alk> de Ricardo Flores Magón" 
100 Aniversario de la Escuela Superior de /ngenierta y Arquitectura 

50 Aniversario de la UPllCSA 
50 Aniversario del CECyT 10 "Carlos Vallejo M/Jrquez• 

25 AnivefSario del C/ECAS, Cl/TEC y del Cl/DIR, Unidad S/na!Oa. 

EL LIC. CHRISTIAN HERNANDEZ P~REZ SEÑALA QUE COMO to COMENTO LA LICENCIADA GLORIA, ESTÁN 

TRABAJANDO EN EL PLAN DE TRABAJO INSTITUCIONAL DE DATOS ABIERTOS, MENCIONA QUE, AUN SIENDO UN 

SUJETO OBLIGADO CON UNA ESTRUCTURA PEQUEÑA, SE TIENEN QUE CUMPLIR CON TODAS LAS 

OBLIGACIONES, POR LO QUE LA REALIDAD ES QUE EN ALGUNAS O CASIO NESSE REBASAN LOS TIEMPOS, Y ES POR 

LO QUE SE TIENE DESFASE EN LAS CARGAS DE TRABAJO . 

----------ACUERDO SO CT 10212022-4. -----------------

PUNTO 5.- ESTATUS DE CUMPLIMIENTO DE LAS OBLIGACIONES DE TRANSPARENCIA AL EJERCICIO 
FISCAL 2021. Y DEL PERIODO ENERO-MAYO DEL 2022. 

LA LIC. DULCE ESPERANZA CEJA HERNÁNDEZ COMENTA QUE AUNADO AL ACOMPAÑAMIENTO POR PA 

DE LA LIC. SAIRA GUZMÁN EN LAS REUNIONES CON LAS ÁREAS, EL PERSONAL DE LA UNID 

TRANSPARENCIA CONTINUÓ EL TRABAJO RESOLVIENDO LAS DUDAS QUE TENÍAN REFERENTE AL DICT AM 

CUMPLIMIENTO. MENCIONA QUE REALIZARON UN BARRIDO DE LAS FRACCIONES DE CADA ÁREA, PAR ER SI @ 
HABÍAN SUBSANADO TODAS LAS OBSERVACIONES DEL DICTAMEN. CON RELACIÓN A LA DIR IÓN DE 

ADQUISICIONES NO ATENDIERON POR COMPLETO LAS OBSERVACIONES DEL SEGUNDO DI AMEN DE 

CUMPLIMIENTO, YA QUE NO TOMARON EN CUENTA LA TABLA DE APLICABILIDAD. EL PERSONAL DE LA UNIDAD .(;:;:::; 

DE TRANSPARENCIA TUVO UNA ASESO RIA CON EL ENLACE DELINAI REFERENTE A LA TABLA DE APLICABILIDAD,~ 
EN EL QUE MENCIONAMOS ESE TEMA QUE, SI DECÍA INFORMACIÓN VIGENTE, DEBIAMOS TENER 2021 EN LA 

PLATAFORMA O MÁS BIEN 2022, PUES EL DICTAMEN DE REVISIÓN ERA REFERENTE AL 2021, NOS CO MENTARON 

QUE NO, QUE CUANDO SE TRATABA DE LA TABLA DE APLICABILIDAD, ESA INFORMACIÓN VIGENTE, NADA MÁS 

ERA REFERENTE Al AÑO 202.2 Y QUE SE DEBÍA ELIMINAR LO REFERENTE AL 2021. ESA INFORMACIÓN SE LES HIZO ~ 
DE CONOCIMIENTO A LAS AREAS, PERO SIGUIERON PERSISTIENDO ESOS DETALLES, EN AMBAS DIRECCIONES, 

TANTO COMO LA DIRECCIÓN TÉCNICA COMO EN LA DE ADQUISICIONES. ¡ 
ALIGUAL, SEÑALA QUELA FRACCIÓN XIX Y XX FUERON ELIMl~ADAS PARA LA DIRECCIÓN TÉCNICA Y QUEDARON 

A CARGO DE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA, INFORMACION QUE SE HIZO DE CONOCIMIENTO A LA PROPIA 

DIRECCIÓN TÉCNICA. ESTAS FRACCIONES YA FUERON SUMINISTRADAS EN LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA, . 

SOLAMENTE EN INFORMACIÓN VIGENTE 2022. V 
EN LA FRACCIÓN DE DONACIONES DE DINERO REALIZADAS Y DONACIONES EN ESPECIE, TAMBl~N SE LES ENVIÓ 

OFICIO, NOTIFICÁNDOLE A LA DIRECCIÓN TÉCNICA QUE IBAN A SER ELIMINADAS DE SU LISTADO DE 

OBLIGACIONES Y NOTIFICÁNDOLES QUE ESAS FRACCIONES VAN A SER CARGADAS POR LA DIRECCIÓN DE 

ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS. (', 

PARA LA XIX Y XX LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA TUVO QUE ACERCARSE AL ACOMPAÑAMIENTO DEL ENLACE "'f 
DEL INAI, PARA EL SUMINISTRO DE LA INFORMACIÓN. SE ENVIARON LOS FORMATOS A REVISIÓN PARA SU 

VALORACIÓN Y REALIZARON LAS OBSERVACIONES CORRESPONDIENTES, LAS CUALES SE SUBSANARON, 

POSTERIORMENTE SE VOLVIÓ A CARGAR LA INFORMACIÓN. DELASFRACCIO NES DEL DEPARTAMENTO JURfDICO 

QUEDARON SUBSANADAS YEN ELSEGUNDO DICTAMEN YA NO SE OBTUVIERON OBSERVACIONES,SOLAMENT~ ~ 
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"'2022, afio de Ricafdo Fbms Magón" 
100 Aniversario de la Escuela Superior de Ingeniarla y Arquitectura 

50 Aniversario de la UP/ICSA 
5() AnNeisario del CECyT 10 "Carlos Vallejo Márquez• 

25 Aniversario del C/ECAS, CllTEC y del CllDIR, Unidad Slnaloa. 

EN LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA, DON DE ENTRABAN LAS FRJ\CCIO NES XIX Y LA XX, QUE SE MENCIONARON 

ANTERIORMENTE. 

EN GENERAL, EN AMBAS DIRECCIONES, EN LOS CAMPOS NOTA, HAY CAMPOS VACÍOS Y LA NOTA COLOCADA 

NO ESTÁ DEBIDAMENTE ESTRUCTURADA, COMO SE LES HIZO DE CONOCIMIENTO EN LAS REUNIONES Y EN 

MATERIAL DE COMO El INAI SOLICITABA LA ESTRUCTURA DE LA NO TA PARA JUSTIFICAR. 

FUIMOS MUY PERSISTENTES AL INDICARLES QUE DEBÍAN ESTAR APEGADOS A LA TABLA DE APLICABILIDAD, 

CUMPLIENDO CABALMENTE LAS CARACTERiSTICAS Y LINEAMIENTOS QUE SE PIDEN EN CADA FRACCIÓN. 

CON ESTAS ÁREAS QUE LES MENCIONO, ES CON LAS QUE HEMOS ESTADO TRABAJANDO PARA SUBSANAR 

ESTAS INCONSISTENCIAS. 

LA LIC. SAIRA GUZMÁN RUBIO INTERVIENE Y PREGUNTA QUE VA A OCURRIR DESPUÉS DE ESTE SEGUND 

DICTAMEN DE INCUMPLIMIENTO OBTENIDO , YA QUE EN EL ENTENDIDO SEGUIRfA LA DENUNCIA. 

EL LIC. CHRISTIAN HERNÁNOEZ P~REZ RESPONDE QUE NO, QUE LO QUE SIGUE ES QUE SUBE A PLENO, SE

QUE PRIMERO POR LO QUE SE TIENE ENTENDIDO ES QUE, SI ESTAMOS ARRIBA DEL 80% DE CUMPLIMIEN O, NO ~ 
HAY SANCIÓN PECUNIARIA, PERO SI VISTA, POR LO QUE TENEMOS QUE ESPERAR. ~ 

LA LIC. SAIRA GUZMÁN RUBIO SEÑALA QUE SE TIENE PENDIENTE LA TABLA CON LAS FRACCIONES, QUE SE~ 
ESTABA REALIZANDO COMO PROYECTO, SUGIERE SE REVISE PARA ACTUALIZARLA, TOMANDO EN CUENTA LAS 

FRACCIONES QUE YA LES FUERON ELIMINADAS A LAS ÁREAS, PARA FORMALIZARLA. 

ELLIC. CHRISTIAN HERNÁNDEZP~REZCOMENTA QUE LA TABLA YA LA TIENEN ACTUALIZADA CON ()_ 

RELACIÓN A LAS FRACCIONES, PERO FALTA REALIZAR LA ACTUALIZACIÓN DE LOS NOMBRES DE LOS \lf 
FUNCIONARIOS, DERIVADO A QUE SE HAN REALIZADO CAMBIOS EN LOS ENLACES QUE SE TENÍAN REGISTRADOS.'\. 

LA C. ANG~LICA CRISTINA ALVA SANCHEZ INDICA QUE POR ESA RAZÓN SE GIRARAN DE NUEVO LOS OFICIOS ~ 
PARA SOLICITAR, DESIGNEN ORA TIFIQUEN El NOMBRAMIENTO DEL ENLACE. SEÑALA QUE ANTES DEL CIERRE DE 

CADA TRIMESTRE TENEMOS A BIEN, ENVIAR UN RECORDATORIO A TODAS LAS UNIDADES PARA QUE ESTÉN 

PENDIENTES, YA QUE, TERMINADO El CIERRE DEL PERIODO , TODAS LAS FRACCIONES QUE SE REPORTAN DE 

FORMA TRIMESTRAL DEBEN REPORTARSE DENTRO DE LOS PRIMEROS 15 DiAS. 

LO QUE SE PRETENDE CON EL OFICIO ES ENVIAR LA TABLA, Y SOLICITAR, DESIGNEN O RATIFIQUEN AL ENLACE, 

PUESTO QUE HAY PERSONAL NUEVO EN LA MAYO RIA DE LAS ÁREAS, PERSONAL QUE, SI SE HA ACERCADO Y YA 

SE LES COMPARTIÓ EL MATERIAL, IGUALMENTE SE VAN A CAPACITAR, Y QUE HEMOS OBSERVADO QUE LA 

CAPACITACIÓN HA DADO BUEN OS RENDIMIENTOS. 

ADEMÁS, SEÑALA QUE LO QUE SE BUSCA ES QUE SE BRINDE u N RECONOCIMIENTO A LA COMISIÓN, Al MEN ºos~ \) 
SE BUSCA OBTENER El RECONOCIMIENTO DE COMITÉ DE TRANSPARENCIA 100% CAPACITADO, O ~ 
INSTITUCIÓN 100% CAPACITADA. p. 
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"2022, al'IO de Rfcotdo Flores Magón" 

100 Aniversaoo de lo Escuela Superior de lngenlerla y Arquitectura 
50 Anlvelsarlo de la UPllCSA 

50 An""8rsarlo del CECyT 10 "Cortos Vallejo MArquez" 
25 An/versarlo da/ CIECAS, Cl/TEC y del Cl/DIR, Unidad Sina/oa. 

LA LIC. SAIRA GUZMAN RUBIO INDICA QUE MÁS ALLÁ DE OBTENER EL RECONOCIMIENTO ES ALCANZAR UN 

BUEN DESEMPEÑO. 

LALIC. DULCE ESPERANZA CEJA HERNANDEZINDICA QUE EL DETALLE DE LA CAPACITACIÓN QUE NOS 

MAN DAN CADA QUINCENA ES QUE ES DE MANERA PRESENCIAL/VIRTUAL, POR LO QUE HAY QUEESTAR ATENTO 

DE 10:00 A 14:00 HORAS, POR LO QUE SECO NSIDERA QUE SON BASTANTES HORAS EN LAS QUE EL SERVIDOR 

PÚBLICO TIENE QUE ESTAR PENDIENTE, Y SE ATIENDE EL TRABAJO O SE ESTÁ EN LA CAPACITACIÓN, LO QUE 

ESTAMOS PROMOVIENDO MÁS SON LOS CURSOS DEL CEVINAI, PORQUE EN ESTOS EL SERVIDOR PÚBLICO SE 

INSCRIBE Y LOS VA TOMAN DO A SU TIEMPO. 

LA LIC. SAIRA GUZMAN RUBIO SUGIERE QUE TAL VEZ SE PODRiAN SELECCIONAR A 2 O 3 SERVIDOR 

PÚBLICOS POR UNIDAD ADMINISTRATIVA PARA PROYECTAR EL CURSO, Y QUEESAS PERSONAS SE AÍSLEN O S 

ACTIVIDAD DIARIA, PARA QUE LA CAPACITACIÓN SEA EFECTIVA. 

AL IGUAL, RECOMIENDA QUE EN CUANTO SE TENGA LA SIGUIENTE SESIÓN CON EL INAI, CONSULTAR 

IMPACTO QUE VAN A TENER LOS CONTRATOS EN MATERIA DE ADQUISICIONES, PUES YA VAN A SER M IANTE ~ 
UN ~MACHOTE" AL CUAL SE TIENEN QUE AJUSTAR LAS INSTITUCIONES, ENTONCES EN LA FRACCIÓN QUE LE 

CORRESPONDE A LA DIRECCIÓN DE ADQUISICIONES, HABRIA QUE VER SI HAY ALGO PENSADO POR ELINAI PARA ~ 

LA ACTUALIZACIÓN DELA FRAC CIÓ N,SERIA BUENO VER ELIMPACTO QUE VA A GENERAR Y SABER QUE ALCANCE~ 

TENDRÁ. PORQUE AL PARECER EL DEPARTAMENTO JURiDICO YA NO VA A FORMAR PARTE DE LA 

FORMALIZACIÓN DE LOS CONTRATOS. 

ELLIC. CHRISTIAN HERNANDEZ P~REZ COMENTA QUE EN EFEC TO EL DEPARTAMENTO JURiDICO YA NO 0-
FORMARÁ PARTE, PERO QUE, EN LOS POBALINES, A EFECTO DE NO DEJAR EN ESTADO DE INDEFENSIÓN A LA \.gr 
ENTIDAD, PORQ~E EN LA REVISIÓN Y LA EXPERIENCIA CON LOS CO NTR_ATOS, A PESAR DE QUE SON PLANTILLAS, \\ 

NOS ENCONTRABAM?S CON QUE A VECES EL INSTRUMENTO ESTA MAL ESCRITO (EL EMPODER~DO , LAS~ 

FACULTADES Y DEMAS), ENTONCES DENTRO DE LOS POBALINES QUE ENVIAMOS, SE COMENTO QUE EL 

DEPARTAMENTO JURÍDICO IBA A REALIZAR LA REVISIÓN DE LOS CONTRATOS. 

INDICA QUE NADA MÁS PARA ACOTAR, QUE EL NUEVO SECRETARIO EJECUTIVO, ESTÁ MUY INTERESADO EN EL 

TEMA DEL CUMPLIMIENTO DE LAS OBLIGACIONES DE TRANSPARENCIA, Y QUE SE ESPERAN OBTENER MEJORES 

RESULTADOS. 

LALIC.SAIRA GUZMAN RUBIO INDICA QUE ESPERA QUE EN ELSIGUIENTEESTATUSYASEPUEDA OBTENER EL 

100% DEL CUMPLIMIENTO . 

ELLIC. CHRISTIAN HERNÁNDEZ P~REZ SEÑALA QUE VA A HABER UN DINAMISMO DIFERENTE, YA QUE EL 

SECRETARIO EJECUTIVO ESTÁ MUY INTERESADO Y SE HA PERCATADO QUE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA \¡,, 
CON EL ACOMPAÑAMIENTO DEL ÓRGANO INTERNO DE CONTROL HA HECHO ACCIONES, PERO QU~ \) 
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ComlU de Transparencia ~ 
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100 Aniversario de Is Escuela Superior de lngenietfa y Arquitectura 
50 Anlven>ario de Is UPllCSA 

50 Aniller'Sario del CECyT 10 "Cst1os Vallejo MárqUez" 
25 Aniversario del CIEGAS, Cl/TEC y del Cl/DIR, Unidad S/na/os. 

SIMPLEMENTE NO HA HABIDO ESA RECIPROCIDAD, POR LO QUE'SE VAN A TO MAR NUEVAS ESTRATEGIAS PARA 

ABONAR AL CUMPLIMIENTO DEL 100%, Y CON LO Q UEESPERAM OS OBTENER LOS RESUL TAO OS DESEAD OS. 

----------ACUERDO SOCT /02/2022-5. -----------------

PUNTO 6.-ASUNTOS GENERALES. 

ELLIC. CHRISTIAN HERNANDEZ P~REZ COMENTA QUE, POR PARTE DE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA, 

INFORMAR QUEELPROGRAMA DE CAPACITACIÓN ES DE MANERA CONSTANTE Y DE MANERA QUINCENAL, QUE 

SE ENViAN LASCO NVO CATORIAS PRESENCIALES Y A DISTAN CIA. 

LA LIC. BLANCA HERRERA BLANCAS INDICA QUE EL PRO GRAMA DE CAPACITACIÓN DEL CEVINAI SON LOS 3 

OÍAS DEL AÑO , Y QUE PUEDEN TOMAR LOS CURSOS A SU TIEMPO, SEÑALA QUE TAMBIÉN ESTÁN LO S CU 

EN El SACP, Y QUE SE HAN GIRADO LOS OFICIOS DE LASCO NVOCATORIAS EN LAS QUINCENAS, TE 

COMO LfMITE UN NÚMERO DE 3 PERSONAS POR CURSO. 

LA LIC. SAIRA GUZMAN RUBIO COMENTA QUE TAMBIÉN LO QUE SE NECESITA REVISAR ES LO DE 

DE LAS SESIONES QUE HA TENIDO EL COMITÉ DE TRANSPARENCIA, PARA YA DARLES FORMALIDAD. 

SACTAS ~ 
LA LIC. DULCE ESPERANZA CEJA HERNÁNDEZ INDICA LA IMPORTANCIA DE FORMALIZARLAS, YA QUE LA 

UNIDAD DE TRANSPARENCIA TIENE UNA OBLIGACIÓN DE TRANSPARENCIA, QUE ES REFERENTE A LAS ACTAS, Y 

PARA DAR CUMPLIMIENTO YA SE DEBERiAN TENER LOS LINKS DE LAS ACTAS, Y HAN QUEDADO PENDIENTE. 

LA LIC. SAIRA GUZMÁN RUBIO PRO PO NE QUE ANTES DE CADA SESIÓN SE PRESEN TE El ACTA DE LA SESIÓN 

ANTERIOR PARA SU REVISIÓN Y APROBACIÓN, Y PARA ASEGURAR QUE EL ACTA YA ESTARÁ ELABORADA. 

LA C. NAYELI TORRES GODINEZ COMENTA QUE LOS PROYECTOS DE LAS ACTAS YA SE HAN ENVIADO POR 

CORREO ELECTRÓNICO, PERO QUE NO SE HAN RECIBIDO COMENTARIOS. 

LA LIC. SAIRA GUZMÁN RUBIO INDICA QUE SE VERIFICA.RÁ EL CORREO ELECTRÓNICO, YA QUE YA SE HAN 

EMITIDO COMENTARIOS, PERO SE DESCARTARÁ PARA QUE YA QUEDEN DEBIDAMENTE FORMALIZADAS. AL 

IGUAL, SUGIERE SE ESTABLEZCA UN PLAZO PARA QUE SEA MÁS FLUIDO. 

EL LIC. CHRISTIAN HERNÁ N DEZ P~REZ INDICA QUE SÍ QUE EN EFECTO ESE VA A SER U NO DE LOS PUNTOS QUE 
SE TOME EN CUENTA PARA FORMAR PARTE DE LOS LINEAMIENTOS DE LA OPERACIÓN DEL COMITÉ DE 
TRANSPARENCIA, MISMOS QUE SE ESTÁN ELABORANDO EN LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA, Y QUE ESTÁN Ert. 
PROYECTO. ~ 

----------A CU ERO O SO CT I 0212022-6. -----------------
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"2022, silo de Ricardo Floras Magón" 
100 Aniversario de la Escuela Superior de lngenietfa y Arquitactura 

50 Aniversario de la UPl/CSA 
50 Anlllersarlo del CECyT 10 "Cattos Vallejo Márquez• 

25 Ani'versario del CIEGAS, Cl/TEC y del CllDIR, Unidad S/naloa. 

--------------------------------A CUERO OS ADOPTAD OS EN LA REU NIO N -----------------------------

ACUERDOS Y RESOLUCIONES VOTACIONES . /~ 
; 

~" 

APROBAD O POR UN A NIM ID AD. ---------------l 
ACUERDO SOCT/02/2022-1. 

SE CONFIRMA LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM Y SE 
DECLARA FORMALMENTE INSTALADA LA SEGUNDA 
SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE TRANSPARENCIA 
PARA EL EJERCICIO 2022. ----------------------------------

ACUERDO SOCT /02/2022-2. 
SE APRUEBA EL ORDEN DEL DÍA DE LA SEGUNDA APROBADO POR UNANIMIDAD.------······-··--------
SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE TRANSPARENCIA 
PARA EL EJERCICIO 2022. ----···--------------------------- J ACUERDO SOCT /02/2022-3. 
SE TOMA CONO CIMIENTO DEL INFORME DE LAS APROBADO POR UNANIMIDAD.----------------------· 
ACCIONES PARA LA ACTUALIZACIÓN DEL 
INVENTARIO DE DATOS ABIERTO S.----------------------

ACUERDO SOCT/02/2022-4. 
SE TOMA CONOCIMIENTO DEL SEGUIMIENTO A LA APROBADO POR UNANIMIDAD.------····-··----------
IMPLEMENTACIÓN DE LA POLfTICA DE 
TRANSPARENCIA, GOBIERNO Y DATOS ABIERTOS.·-·· 

ACUERDO SOCT /02/2022-5. 
SE TOMA CONO CIMIENTO DEL ESTATUS DE 
CUMPLIMIENTO DE LAS OBLIGACIONES DE APROBADO POR UNANIMIDAD.······-··············· · 
TRANSPARENCIA Al EJERCICIO FISCAL 2021, Y DEL 
PERIODO ENERO-MAYO DEL 2022.-----------------------

ACUERDO SOCT /02/2022-6. 
SE APRUEBA LLEVAR A CABO LA VERIFICACIÓN DE LAS 
ACTAS DEL COMITÉ DE TRANSPARENCIA DE LAS APROBADO POR UNANIMIDAD.-----------------------

SE MANIFESTÓ QUE UNA VEZ DESAHOGADO EL ORDEN DEL DfA Y AL NO HABER OTRO ASUNTO QUE TRATAR, ,~ 
SE DA POR TERMINADA LA SEGUN DA SESIÓN ORDINARIA DELCO MITÉ DE TRANSPARENCIA 2022 DE LA COFAA-
IPN, SIENDO LAS 12:00 HORAS DEL DÍA DE SU INICIO . 

SESIONES DEL EJERCICIO 2022, PARA DARLES 
FORMALIDAD. ----------------------------------------------- l 

1<:l 

Jefe del Deptr1tmt11to Jmfdlco de la COFAA·IPN y Titular de la-tlfi' 
de la COFAA·IPN. 
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.-. 
EDUCACION lnwi1110 Polité<;noco N.mon.íl 

"'r....,. • .., ~de 11 ,...., •• 
Com1stón de Operación y Fomento ' --· ~ h p ·' .. 

SECRETARIO T~CNICO 

LIC. JOS~ LUIS GARCfA BARAJAS 
Coordinador de Archivos de la COFAA·IPN. 

de Actividades Académteas del IPN •• • 
ComlH de Transparencia ~ .... .,,. "• 

"2022, a/lo de Ricardo Flores Magón" 
100 Aniversario de la Escuela Superior de lngenl&rfa y Arquitectura 

50 Aniversario de la UPllCSA 
50 Anlversarlo del CECyT 1 O "Carlos Vallejo Márquez" 

25 Anlversarto del CIECAS, CllTEC y del CllDIR, Unidad SlnaJoa. 

INTEGRANTE SUPLENTE DEL COMIT~ 

Titular del Área de Au 
Gestión Píibllca del ór 

rna. de Desarrollo y Mejora de la 
rno de Control en la COFAA·IPN. 

INVITADOS C-ON VOZ Y SIN VOTO 

C~EZVARGAS C. IVONNE SA 
Auditor Interno adscrito al gano Interno de Control en ta Auditor Interno adscrito al Org rno de Control en la 

COFA -IPN. COFAA 

LIC. GLORIA LUCERO DE LA CRUZ V AZQUEZ. 
Personal adscrito a ta Unidad de Transparencia de la COFAA-IPN. 

LIC. BLANCA HERRERA BLANCAS 
Personal adscrito a la Unidad de Transparencia de la COFAA·IPN . Personal adscrito a ta Unidad de Transparencia de la COFAA-IPN. 

C. NAYELI TORRES GODINEZ 
Personal adsclito a la Coordinación de Archivos 

Esta hoja de firmas cooesponde a la Segunda Sesión Ordrma del Comile de Tl8lsparencia del Ejercicio 2022. 
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